



LOS NUEVOS TRENES DISPONEN DE 314 ASIENTOS EN 2+2.

Incorporan dos trenes al Biotren y se espera que se sumen otros diez

EFE Sur puso oficialmente en operación dos nuevos trenes para el Biotren.

“Incorporar estos dos nuevos trenes que tienen una capacidad sobre 700 pasajeros, son de un estándar de clase mundial y se incorporan luego de las pruebas que se efectuaron tanto en Santiago como en Concepción. Estos

dos trenes anticipan la llegada de otros 10, que empiezan a llegar hacia fines de este año y el próximo”, afirmó, Nelson Hernández, gerente general de EFE Sur.

Las máquinas, de origen chino, reemplazarán a los tradicionales “trenes naranjos” que por décadas prestaron un servicio en la zona. Antes de en-

trar en operación cumplieron con una marcha blanca de 2.000 kilómetros. Las nuevas unidades, diseñadas para alcanzar una velocidad máxima de 120 km/h, ofrecen una capacidad total de 717 pasajeros, con 314 asientos dispuestos en configuración 2+2, lo que asegura un traslado cómodo y eficiente para la creciente

717

pasajeros es la capacidad máxima de los nuevos trenes que entran en servicio.

demanda de usuarios. Tienen pantallas con mapas digitales de recorrido.📍